

Lors de l'audience accordée aux responsables du Hajj - 25 /Oct/ 2015

L'honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a souligné, le lundi 19 octobre, lors d'une audience accordée aux responsables de l'Organisation du Hajj, que la tragédie ô combien amère de Mina était une épreuve divine. Il a dénoncé le silence de mort des pays notamment des chancelleries occidentales et des organisations qui se posent en avocat des droits de l'homme, vis-à-vis de ce drame. « Cet événement ne devra jamais être oublié ; il incombe à l'appareil diplomatique du pays et à l'Organisation du Hajj d'en faire avec fermeté le suivi. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui, en référence à la responsabilité du gouvernement hôte de la mort de sept mille musulmans, a réaffirmé : « Au tournant de ce drame, il fallait que la voix de protestation du monde de l'Islam se lève en bloc ; or on n'a malheureusement entendu que seule la voix de la RII, même les pays dont les pèlerins figuraient parmi les victimes de cette tragédie, en sont restés indifférents. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné que le suivi de cette affaire et le dialogue avec les différents gouvernements pour expliquer son importance et examiner les voies censées en empêcher la répétition étaient la grande tâche des responsables du pays notamment de l'appareil diplomatique. « Les apparences de l'affaire montrent que l'incurie et la négligence du gouvernement hôte en sont responsables ; or en tout état de cause il ne s'agit pas d'une question politique, il s'agit des milliers de musulmans, qui ont perdu la vie alors qu'ils étaient en train d'accomplir les rituels du Hajj ; cette affaire doit être suivie sérieusement. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, rappelant que le silence absolu des appareils qui, en Europe et aux Etats-Unis, se disent les avocats des droits de l'homme, est un autre aspect de l'affaire qui doit être suivi. « Les appareils menteurs et hypocrites qui se posent en avocat des droits de l'homme ainsi que les chancelleries occidentales qui soulèvent parfois un grand tapage dans le monde entier pour la mort d'un individu, se sont emmurés dans un silence total à propos de cette affaire, en faveur de leur gouvernement ami. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, ajoutant : si ces prétendus avocats des droits de l'homme étaient sincères, ils auraient dû demander des explications, de la compensation, de la garantie de la non répétition de tels événements et du châtement des auteurs de cette tragédie.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné que la tâche de faire suivi de cette affaire et d'œuvrer pour la garder à jamais vivante revenait à l'Organisation du Hajj. « Cette affaire ne devra pas être jetée aux oubliettes, il faut qu'elle soit évoquée des années durant dans les instances internationales ; et ce sont les chancelleries occidentales et les organisations qui se posent en avocat des droits de l'homme qui seront la cible de ce mouvement. », a réitéré l'honorable Ayatollah Khamenei.

Il a tenu à remercier le travail assidu des responsables du Hajj notamment les efforts inlassables du Hojat-ol-islam Qazi Asgar et sa fermeté ainsi que l'esprit de responsabilité de M. Ohadi, président de l'Organisation du Hajj. « La récompense de tout ce travail laborieux sera préservée dans la balance divine ; ce sont cette même endurance et le labeur sur la voie divine que la vénérable Zeynab, même après avoir vécu toutes ces épreuves à Karbala, appelle la beauté et la magnificence. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

Avant l'intervention de l'honorable Ayatollah Khamenei, son représentant et responsable des pèlerins, l'hojat-ol-islam Qazi Asgar a présenté un compte rendu du Hajj de cette année et il a aussi évoqué les démarches entreprises à propos de l'incident de la Mosquée sainte et de la tragédie du Mina. « Cette catastrophe est le résultat de la mauvaise gestion et de l'incompétence des responsables saoudiens ; en coopération avec les appareils concernés nous ferons le suivi de cette affaire. », a-t-il déclaré.

De même M. Ohadi, président de l'Organisation du Hajj et du Pèlerinage a expliqué à propos du rapatriement des corps des victimes de la tragédie de Mina et des mesures prises pour soigner les blessés : le suivi sérieux de cette affaire pour déterminer le sort du reste des victimes iraniennes se fait de manière permanente en coopération avec les appareils concernés.

Le président de l'Organisation du Hajj et du Pèlerinage a également présenté un compte rendu des opérations exécutives du Hajj de cette année.